

MEDIA

La ATP renueva hasta 2022 el patrocinio de Emirates

La entidad del tenis ha renovado por cinco años más su acuerdo de patrocinio con la aerolínea del Oriente Medio, por lo que mantendrá su colaboración hasta 2025.

Palco23

15 nov 2019 - 13:05



El tenis profesional seguirá *volando* con Emirates. El ATP ha decidido expandir el contrato con su antiguo espónsor, Emirates Airlines, con la que ha estado colaborando desde 2013. De este modo, la aerolínea, continuará siendo el patrocinador durante cinco años más, hasta 2025. Los términos económicos no han sido develados.

El presidente ejecutivo del ATP, Chris Kermode, ha mencionado que “estamos encantados de que Emirates extienda su estatus de patrocinador principal a medida que el ATP Tour continúa aumentando en popularidad como un deporte mundial; el tour espera mejorar aún más la asociación excepcional que ya se ha construido”.

1 / 2

<https://www.palco23.com/media/el-atp-continua-volando-con-emirates-tras-la-renovacion-de-su-patrocinio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

Con el nuevo acuerdo la aerolínea de los Emiratos Árabes continuará teniendo visibilidad en los torneos ATP. Actualmente, la empresa mantiene acuerdos de patrocinio con diferentes clubes de fútbol, entre los que destacan el Real Madrid, Arsenal, PSG y AC Milan, en el sector del tenis, Emirates es espónsor del US Open y de Roland Garros.